

# El Lorquino

SEMANARIO DE INFORMACIÓN LOCAL - AÑO V - N.º 242  
Redacción y Admón.: Generalísimo, 18 - Tel. 365 - Apartado de Correos n.º 7  
LORCA 11 DE DICIEMBRE DE 1956

26.000 pesetas

Lleva recaudadas la Delegación Sindical en la suscripción abierta por los Sindicatos Españoles, para aportar fondos a los obreros húngaros.

El Pueblo Húngaro, que cada día está escribiendo páginas gloriosas para su historia y para la humanidad libre de todo el universo, espera tu donativo, haciendo patente así, la admiración que todo ser cristiano debe sentir por el pueblo sacrificado que va perdiendo a sus mejores hijos en aras de la libertad y de la fe de Cristo.



## El Regimiento de Infantería Mallorca núm. 13 de esta Guarnición, conmemora la Festividad de la Purísima, Patrona de España y de la Infantería

Este año, los festejos conmemorativos de la Festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona de España y de su gloriosa Infantería celebrados por el Regimiento de Mallorca n.º 13 de Guarnición en Lorca, han revestido gran solemnidad y esplendor.

Dieron comienzo el día 6, a las ocho de la mañana con una diana floreada en el recinto del Cuartel de Sancho Dávila, seguida de lan-

zamientos de globos y cohetes. A las nueve dió comienzo el concurso de tiro de mosquetón, fusil, ametralladora, pistola y granadas de mano para la tropa. Al mediodía, se celebró un Concurso de Artesanía y Literatura entre la tropa de guarnición, teniendo como escenario el amplio hogar del Soldado. Por la tarde se celebraron diferentes juegos deportivos y, finalmente función de cine. El día 7 y después

de la diana floreada, se procedió a la entrega de premios a los vencedores de las distintas competiciones y concursos celebrados el día anterior, amén de otros variados actos y sesiones de cine en el Hogar del Soldado.

El día 8 Festividad de la Inmaculada, dieron comienzo los actos, con la diana floreada se-

guida de un desayuno extraordinario a la tropa. A las once y en la Insigne Iglesia Mayor de San Patricio se celebró una función religiosa, a la que asistió toda la guarnición con sus Jefes y Oficiales, como asimismo las primeras autoridades presididas por el Coronel Comandante Militar Ilustrísimo Sr. don

(Termina en la pág. 4)

### Acertada intervención del Gobierno para cortar la subida de los productos

Entre la población civil ha sido acogida favorablemente la Disposición de la Presidencia del Gobierno de fecha 27 de noviembre pasado, por la que se dictaban normas a seguir por los industriales y comerciantes en orden a las declaraciones de existencias y precios en primeros de agosto y en la actualidad. Dichas normas que han sido cumplidas en la casi mayoría de los interesados, han dado excelentes resultados, habiéndose podido comprobar el estacionamiento de los mismos precios anteriores.

También, los establecimientos deberán tener en lugar visible los precios de las mercancías debidamente visados por los organismos competentes, a fin de que los compradores puedan tener conocimiento exacto de las cantidades que han de abonar por los mismos.

En resumen, una acertada disposición que podrá cumplir fielmente su cometido si la población civil coopera al cumplimiento de la misma.

### El Ministro de Educación Nacional visitará mañana Lorca

Mañana martes, llegará a esta Ciudad el Ministro de Educación Nacional, Excmo. Sr. Don Jesús Rubio, quien en unión del personal de su departamento que le acompaña y las primeras autoridades de la Ciudad, visitará entre otros centros, la Escuela Elemental de Trabajo, Instituto de Segunda Enseñanza «José Ibáñez Martín» y los lugares donde se ha de instalar el Grupo Escolar Conmemorativo Sagrado Corazón de Jesús.

El Sr. Rubio, será recibido en el Ayuntamiento por el Alcalde y Conce-

### El General Comandante Militar de Murcia, visitó la Guarnición de Lorca

El pasado día 7, y en horas de la mañana, visitó el Cuartel de Sancho Dávila donde se aloja el Regimiento de Mallorca n.º 13 de esta Guarnición, el General de Brigada y Comandante Militar Ilustrísimo Señor D. Asensio Ponceli al que acompañaba su Ayudante y otros Jefes. El General Ponceli, pasó revista a la tropa y demás departamentos de la guarnición, quedando muy complacido por el estado de disciplina y adiestramiento de la tropa.

jo Municipal, como asimismo otras primeras autoridades de la Ciudad.